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観月例会●親睦委員会 池田委員長 

報告と御礼 

 

 朝夕の涼しさが心地よくなった先週、セト

レハイランドヴィラ姫路にて観月例会を行

いました。 

 昨年と異なり、ほぼ満月のお月様を雲の影

から見ることが出来ました。満天の星空を期

待しておりましたが、私の思いが足りなかっ

たようです。 

 まずはご多用の中、２２名の皆様にご出席

頂きましたことに感謝申し上げます。そして、

送迎バスの誘導をお願いした一色幹事にも

感謝申し上げます。 

 さて、お月見は五穀豊穣を願う日本古来の

伝統です。この度の宴が会員相互の更なる親

睦向上と会長挨拶にもあった fellowship に繫

がったと確信しております。「親睦こそ我が

クラブ」の伝統を今後も継承していきたいと

思います。 

 また、皆木新会員の

歓迎会でもありまし

た。幼少の頃、リトル

リーグで本日の会場ま

での坂道を登って鍛錬

していたことをスピー

チで話されていたこと

に何かご縁を感じまし

た。酒席を経験されたことで緊張感も幾分緩

和されたのではないでしょうか。今後の活躍

を楽しみにしております。 

 今後も親睦事業が続きます。多くの会員に

ご参加頂けるよう親睦委員会一同頑張って

参ります。 

 

 

 

乾杯 本條直前会長 
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少し顔を出してくれた 

お月さま 

 

閉会挨拶 片岡（孝）会長エレクト

本條直前会長 

皆木新会員 挨拶 

最後は久しぶりに‟手に手つないで“を歌いました 


